

réalisation ou à la dernière étape de la planification. Il s'agit d'agrandissements, de nouvelles installations, de nouveaux sites d'exploration ou de nouvelles affineries. (Voir ci-après la section intitulée «Résultats de 1990, perspectives pour 1991».)

Structure de l'industrie minière au Pérou

L'industrie minière du Pérou est dominée par cinq sociétés de grande envergure qui totalisent près de 70 % de la production globale, quelque 45 % de l'emploi et 40 % des exportations de minerais. Ces sociétés, Centromin (argent, plomb, zinc, cuivre), Southern Peru Copper Corporation (cuivre), Tintaya (cuivre), Minero Peru (cuivre) et Hierro Peru (fer), appartiennent toutes à l'État, à l'exception de Southern Peru Copper Corporation (SPCC). Centromin est de loin la plus grosse entreprise. Elle gère six grandes mines et l'usine métallurgique de La Oroya. Ses ventes annuelles se montent à 400 millions de dollars US. En plus de traiter ses propres minerais, Centromin achète d'importantes quantités de concentrés de mines de moindre taille. Les grandes sociétés minières exploitent en tout 13 usines de concentration, 4 fonderies et 7 affineries.

Le Pérou compte environ 50 à 60 sociétés minières de taille moyenne (dont la production est de 350 à 5 000 tonnes par jour) totalisant de 25 à 30 % de la production totale et 40 % de la main-d'oeuvre minière du Pérou. Ces sociétés appartiennent presque toutes à des intérêts privés. Elles produisent une grande variété de minerais, mais le cuivre, le zinc et l'argent sont prédominants. Il y a également deux grandes mines d'étain et de tungstène. Quelques sociétés vendent des concentrés aux affineries et aux fonderies nationalisées; cependant, bon nombre d'entre elles écoulent leurs concentrés sur le marché international. Minpeco, organisme nationalisé de commercialisation des minerais, a joué un rôle important au